



# 成隣だより

令和2年7月1日  
第4号  
昭島市立成隣小学校  
校長 星野 典靖

## 「三密」について

昭島市は6月11日から通常の授業がスタートしました。しかし、感染防止に努めながら教育活動をすすめています。

生活面での「感染予防のためのマスク着用」「石鹼での手洗いの徹底」「社会的距離を保った活動」、学習面での「話合い活動の制限」「班をつくってグループ学習の回避」「大きな発声や息を出す学習の自粛」などが成隣小での新しい生活様式になっています。これらは東京都や昭島市近隣の感染状況により今後変わっていくことも予想されますが、当面の間は三密（密閉・密集・密接）を避けることが重要となります。

さて、高尾山に「三密の道」があるのをご存知ですか。ミシュランガイドで三ツ星がついた高尾山だから観光客がたくさん訪れ、三密になってしまう道があるんだ！そう思われた方もいたのではないかでしょうか。しかし、この三密とは密閉・密集・密接とは違い、真言宗の教えにある言葉で身密・口密・意密のことをいうのだそうです。それぞれの意味は、次の通りです。

身密（しんみつ）・・・正しい行いをすること

口密（くみつ）・・・正しい言葉をつかうこと

意密（いみつ）・・・正しいことをしようと心がけること

この三密（身密・口密・意密）を、ウィズコロナの現状を踏まえてその意味を考えてみると、

身密（しんみつ）・・・感染の恐れがある行動をしない

口密（くみつ）・・・いじめにつながる誹謗・中傷はしない

意密（いみつ）・・・周りの人を思いやる

となります。新しい生活様式の中だからこそ、この三密（身密・口密・意密）を大切にしていきたいものです。いつか新型コロナウィルスが終息し、笑顔で楽しく様々な活動ができる日まで、力を合わせて頑張っていきましょう！どうぞ、よろしくお願ひいたします。

## 成隣おもいやりメールについて

子供たちの自尊感情を育むことを目的として、昨年6月から「成隣おもいやりメール」の取組を始めましたが、多くの保護者、地域の皆様から、子供たちのすてきな行いについてご報告をいただきました。

今年度もすてきなメールを、たくさんたくさん送っていただきたいと思います。

家庭でのエピソード、地域でのエピソード、小さくささいなエピソード、当たり前のことを頑張っているエピソード等、「すてきな行い」ならどんな内容でも結構です。成隣小学校の子供たちのすてきな行いについて、たくさんのメールをお待ちしています。学校とご家庭・地域社会の皆様とがしっかりと連携して、子供たちの自尊感情をはぐくんでいきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。

「成隣おもいやりメール」アドレス [seirint39@city.akishima.ed.jp](mailto:seirint39@city.akishima.ed.jp)

- ※ この「成隣おもいやりメール」は、成隣小学校の子供たち（お子さんや地域の子供たち）の思いやりのある言葉や行動、親切、きまりの順守、主体的なお手伝い等のすてきな行いのみ、お送りください。
- ※ 可能でしたら、児童の氏名・学年・学級もお書きください。
- ※ 本メールにはご返信できない場合がありますがご了承ください。
- ※ ご自身のお子さんのエピソードも大歓迎です。

日	曜	7月の学校行事
1	水	
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	全校朝会(放送)
7	火	安全指導
8	水	
9	木	H-QUテスト
10	金	尿検査(2次)
11	土	4時間授業(公開なし) 特別時程
12	日	
13	月	全校朝会(放送) 尿検査(2次)予備
14	火	
15	水	避難訓練
16	木	
17	金	尿検査(2次)予備
18	土	
19	日	
20	月	全校朝会(放送)
21	火	
22	水	
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	全校朝会(放送) ※1年生は家庭訪問を実施済なので、面談は希望者のみ実施します。 4時間授業開始 個人面談(2~6年)
28	火	4時間授業 個人面談(2~6年)
29	水	4時間授業 個人面談(2~6年)
30	木	給食終了 4時間授業 個人面談(2~6年)
31	金	1学期終業式 特別時程 4時間授業 個人面談(2~6年)

## 2学期の始業式について

8月24日（月）8時45分～各教室（放送）

- ・通常通りの登校
- ・持ち物：成隣の子、筆記用具、連絡袋、課題上履き、防災頭巾、雑巾2枚  
健康記録カード

※特別時程 12:05 下校

## [7月の生活目標]

「時間を守って生活しよう」

- ・チャイム着席をする
- ・時計を見て行動する
- ・「5分前行動」をこころがける

## [7月の保健目標]

「夏を元気に過ごそう！」

- ・こまめに水分補給をしよう
- ・手洗い、うがいをしよう
- ・グッドモーニング60分を続けよう

## 交通安全について

副校長

毎朝、登校時間（8:15～25）に合わせてお子さまを送り出していくいただき、ありがとうございます。おかげで今までスムーズなスタートを切ることができます。

小学生の「登下校中の交通事故」が一番多い月は5月です。通学路にもなれてくる時期なのでしょう。となると今年度は6月スタートですので7月にあたります。子供たちの交通安全のために今月は特に気を引き締めて参りましょう。

こここのところ地域の方より「成隣小ではいつまで集団登校をさせるのですか？！」というご質問を多くいただきます。集団登校はしていないはずですが、お話を聞くと、待ち合わせをして登校している児童たちがいて、集合している場所が車道側にはみ出しており「とても危ない」ということでした。雨の日は傘のせいでさらに広がり、見通しもきかないで、もっと危険な場面が予想されます。

もちろん車の運転手が歩行者に気を付けて安全運転するのは義務です。しかし事故が起きてからでは取り返しが付きません。

絶対に子供たちを交通事故から守るために、まずは私たち大人が範を示し、そして子供たちには、危ない場面についてしっかりと安全指導をしていきましょう。自立と安全の両立を目指して、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 土曜補習教室について

土曜補習教室は9月12日（土）からの開催となります。土曜の午後、3年生以上の希望者が対象で、国語と算数の学習をします。詳しくは、時期が近づきましたら、お知らせのプリントを配布しますのでご確認ください。